

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

Аннотация дипломной работы

**СОВРЕМЕННЫЕ ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ МЕЖДУНАРОДНОЙ
ТОРГОВЛИ СТРАН БРИКС**

Цао Чжэвень

Научный руководитель:
кандидат экономических наук доцент О.Ч. Кирвель.

Минск, 2022

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 79 с., 16 табл., 59 источников.

Ключевые слова: БРИКС , ТОРГОВЛЯ УСЛУГАМИ, МЕЖДУНАРОДНАЯ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ, ВЗАИМОДОПОЛНЯЕМОСТЬ ТОРГОВЛИ, ЭЛЕКТРОННАЯ КОММЕРЦИЯ.

Объект исследования: страны-члены объединения БРИКС.

Цель исследования: изучение торговой конкурентоспособности, взаимодополняемости и торгового потенциала между странами БРИКС имеет большое практическое значение для содействия дальнейшему углублению торгового сотрудничества между странами БРИКС и изучения нового торгового потенциала.

Методы исследования: общие методы научного исследования – теоретическое и эмпирическое исследование, анализ и синтез, статистическая обработка информации, а также специальные методы исследования – динамический и структурный анализ, табличная визуализация данных.

Полученные результаты и их новизна: На основе официальных статистических, аналитических и информационных данных проанализировано текущее состояние экономик всех стран-членов, обозначена роль каждого государства в данной группе и потенциальные направления будущей торговли между странами БРИКС.

Область возможного практического применения: исходя из реалистичной основы открытости торговли и уровня развития логистики, страны БРИКС имеют большой потенциал для развития как в электронной коммерции, так и в сфере международных услуг.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)

ANNOTATION

Degree paper: 79 p., 16 tab., 59 sources.

Keywords: BRICS , SERVICES TRADE, INTERNATIONAL COMPETITIVENESS, TRADE COMPLIANCE, ELECTRONIC COMMERCE.

Object of research: BRICS countries.

Purpose of research: the study of trade competitiveness, complementarity and trade potential among the BRICS countries is of great practical importance to help further deepen trade cooperation among the BRICS countries and explore new trade potential.

Research methods: general methods of scientific research - theoretical and empirical research, analysis and synthesis, statistical processing of information, as well as special methods of research - dynamic and structural analysis, tabular visualization of data.

Obtained results and their novelty: Based on official statistical, analytical and informational data, the current state of the economies of all member countries is analyzed, and the role of each state in this group and potential directions for future trade among the BRICS countries are outlined.

Area of possible practical application: based on a realistic basis of trade openness and the level of logistics development, the BRICS countries have great potential for development in both e-commerce and international services.

The author of the work confirms that computational and analytical material presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other sources are given references to their authors.

(Student's signature)

